

Preguntas y Respuestas No. 9
Las Comparaciones de Alfa y Omega No. 5
Formación del Profeta
15 de julio de 2007
Pastor, Brian Kocourek

1 Pedro 3:12 *Porque los ojos del Señor están sobre los justos, Y sus oídos atentos a sus oraciones; Pero el rostro del Señor está contra aquellos que hacen el mal. 13 ¿Y quién es aquel que os podrá hacer daño, si vosotros seguís el bien? 14 Mas también si alguna cosa padecéis por causa de la justicia, bienaventurados sois. Por tanto, no os amedrentéis por temor de ellos, ni os conturbéis, 15 sino santificad a Dios el Señor en vuestros corazones, y estad siempre preparados para presentar defensa con mansedumbre y reverencia ante todo el que os demande razón de la esperanza que hay en vosotros; 16 teniendo buena conciencia, para que en lo que murmuran de vosotros como de malhechores, sean avergonzados los que calumnian vuestra buena conducta en Cristo. 17 Porque mejor es que padezcáis haciendo el bien, si la voluntad de Dios así lo quiere, que haciendo el mal. 18 Porque también Cristo padeció una sola vez por los pecados, el justo por los injustos, para llevarnos a Dios, siendo a la verdad muerto en la carne, pero vivificado en espíritu;*

Oremos: Amado amoroso y Padre misericordioso, nos damos cuenta de que Tu eres el autor y acabador de nuestra fe, y como vemos por medio de Tu Escritura cómo Tu has formado y moldeado a Tu propio Hijo, a través del sufrimiento, entonces te pedimos Padre que tu puedas ayudarnos a comprender este principio. Ayúdanos a centrar nuestros pensamientos esta mañana sobre los tres éxodos y las comparaciones de Alfa y Omega. Ayúdanos también a obtener una mejor comprensión de cómo formaste a tus Mensajeros Padre, de esa manera ellos podían hacer eco de lo que les distes para que entreguen a tu pueblo y nada más y nada menos, sino un eco puro de tu mensaje. Ayúdanos a entender que antes de lograr la liberación siempre se produce un juicio o prueba de nuestro carácter. Sabemos que en la escuela antes de ser aprobados para subir a un grado mayor el estudiante es examinado y sabemos que el proceso de aprobación es necesario para la graduación. Así también Padre, ayúdanos a ver cómo tus principios hacen listo a tu pueblo así como tú hiciste listos a tus mensajeros para tu pueblo. Porque sabemos que Moisés comía lo que el pueblo comía, y sufría lo que ellos sufrían y sin embargo, vemos la mano aprobadora de un Padre amoroso en todo esto, y te pedimos que sigas viendo más de nosotros y nos lleves a la perfección, en el nombre de Jesucristo pedimos. Pueden tomar asiento.

Hasta ahora, en nuestro estudio de las comparaciones de Alfa y Omega de los Tres éxodos en la que la Columna de Fuego ha llegado al hombre, hemos notado lo siguiente:

- I) Hubo un sistema que mantuvo al pueblo en esclavitud. Ya sea civil o eclesiástico.
- II) El pueblo necesitaba ser libertado de ese sistema, pero fueron incapaces de hacerlo ellos mismos, y ellos estaban clamando a Dios por ayuda.
- III) Por lo tanto, Dios mismo vino a librar a su pueblo en cada uno de estos tres Éxodos.
- IV) En cada éxodo Dios escogió a un hombre para entregar Su Mensaje de liberación al pueblo. El mensaje fue la vía de liberación.

Si el pueblo sigue el mensaje ellos son liberados. Si ellos no lo hacen, no son libertados, sino ellos perecen. Y además, sabemos que si ellos se dan la vuelta a la gracia hay una sola cosa que les queda y eso es juicio.

V) El mensaje con el que Dios viene da primero a su Profeta y luego de ese profeta a los hombres quienes serían fieles para escuchar. Luego, de aquellos hombres fielmente enseñados, el mensaje sale al mundo y es entregada al mundo de esa organización del sistema que les mantiene en esclavitud. Esta segunda parte del Éxodo fue el ministerio de enseñanza del Espíritu Santo. Esta es la parte que trae al pueblo adentro.

Esta mañana yo quiero ver Cómo Dios formó al Mensajero para reflejar el mensaje de la manera en que él quería que reflejara.

VI) Dios formaba al Profeta para el Mensaje y probar al pueblo.

1º Éxodo: Dios da a ese Profeta un Mensaje que les libraría al pueblo de la esclavitud.

Éxodo 9: 1 *Entonces Jehová dijo a Moisés: Entra a la presencia de Faraón, y dile: (entrega mi mensaje a él) Jehová, el Dios de los hebreos, dice así: **Deja ir a mi pueblo, para que me sirva.***

De nuevo encontramos en **Éxodo 4:15** *Tú hablarás a él, y pondrás en su boca las palabras, y yo estaré con tu boca y con la suya, y os enseñaré lo que hayáis de hacer.*

Y también encontramos en **Deuteronomio 18:18** *Profeta les levantaré de en medio de sus hermanos, como tú; y pondré mis palabras en su boca, y él les hablará todo lo que yo le mandare.* Entonces vemos que el ministerio del unguimiento del vaso que Dios utiliza, sino es una cosa para aprender, y eso es callarse, a menos que Dios le diga para decir y sólo lo que es permitido para decir.

Y para hacer esto Dios promete que Él estará con la boca de su mensajero ungido. **Éxodo 4:12** *Ahora pues, ve, y yo estaré con tu boca, y te enseñaré lo que hayas de hablar.*

Por lo tanto, vemos que no es cualquier hombre con el que Dios va a trabajar, sino Dios escoge un hombre suficientemente humilde para decir sólo lo que Dios le dice que diga.

Éxodo 4:10 *Entonces dijo Moisés a Jehová: ¡Ay, Señor! nunca he sido hombre de fácil palabra, ni antes, ni desde que tú hablas a tu siervo; porque soy tardo en el habla y torpe de lengua. 11 Y Jehová le respondió: ¿Quién dio la boca al hombre? ¿o quién hizo al mudo y al sordo, al que ve y al ciego? ¿No soy yo Jehová? Así que Dios no cortará a nadie. De modo que enseña a sus siervos lo que significa ser obediente.*

Pero Moisés aprendió que los caminos de Dios no son caminos fáciles, y que él tendría que sufrir si tenía que recibir el galardón. **Hebreos 11:24** *Por la fe Moisés, hecho ya grande, rehusó llamarse hijo de la hija de Faraón, 25 escogiendo antes ser maltratado con el pueblo de Dios, que gozar de los deleites temporales del pecado, 26 teniendo por mayores riquezas el vituperio de Cristo que los tesoros de los egipcios; porque tenía puesta la mirada en el galardón.*

Fíjense las Escrituras nos dicen que él escogió en sufrir con el pueblo de Dios en vez de disfrutar de los placeres del pecado. Hasta que se pueda llegar a esta mentalidad nunca se tendrá la victoria sobre su carne. De hecho se habla de la victoria, pero sólo lo que es la victoria, sino una entrega de sí mismo. E incluso el Hijo de Dios tuvo que salirse a sí mismo fuera del camino si iba a ser victorioso en nuestro nombre. Entonces cómo es posible que sea diferente con nosotros cuando Dios no considera las personas, y Él siempre actúa lo mismo. Lo hizo en el primer Éxodo.

ÉXODO 16:4 *Y Jehová dijo a Moisés: He aquí yo os haré llover pan del cielo; y el pueblo saldrá, y recogerá diariamente la porción de un día, para que yo lo pruebe si anda en mi ley, o no.*

ÉXODO 20:20 *Y Moisés respondió al pueblo: No temáis; porque para probaros vino Dios, y para que su temor esté delante de vosotros, para que no pequéis.*

Deuteronomio 8:2 *Y te acordarás de todo el camino por donde te ha traído Jehová tu Dios estos cuarenta años en el desierto, para afligirte, **para probarte**, para saber lo que había en tu corazón, si habías de guardar o no sus mandamientos.*

Deuteronomio 8:16 *que te sustentó con maná en el desierto, comida que tus padres no habían conocido, afligiéndote y probándote, para a la postre hacerte bien;*

JUECES 3: 4 *Y fueron para probar con ellos a Israel, para saber si obedecerían a los mandamientos de Jehová, que él había dado a sus padres por mano de Moisés.*

Y en el segundo Éxodo incluso Jesús, el Hijo de Dios, tuvo que ser probado primero y luego adoptado. Y él aprendió la obediencia por las cosas que sufrió. Eso es **Hebreos 5: 8** *Y aunque era Hijo, por lo que padeció aprendió la obediencia;*

De su sermón **Conferencia 60-1125 P: 43** Hermano Branham dijo, *hubo una vez conferencia en Getsemaní. Cuando tuvo que ser llevado después de una vida victoriosa había derrotado a la enfermedad, derrotado a todo el mundo, Él llegó a Getsemaní, y el Padre tuvo que comprobar para ver si él realmente quería pasar a través de eso o no.*

Y ahí es donde la prueba siempre ha llegado. Es ahí donde el sufrimiento siempre viene. La batalla mas grande jamás peleada está en nuestra mente, y es en nuestra mente donde se sufre más. ¿Y nosotros odiamos las pruebas? No porque la sangre nos han llamado a ello. Pero no nos gustan las batallas mentales que ponen a prueba nuestra voluntad o Su voluntad. Pero Jesús no luchó contra carne y sangre, sino contra principados en regiones celestes. Y Pablo dijo en **2 Corintios 10: 3** *Pues aunque andamos en la carne, no militamos según la carne; 4 porque las armas de nuestra milicia no son carnales, sino poderosas en Dios para la destrucción de fortalezas, 5 derribando argumentos y toda altivez que se levanta contra el conocimiento de Dios, y llevando cautivo todo pensamiento a la obediencia a Cristo, 6 y estando prontos para castigar toda desobediencia, cuando vuestra obediencia sea perfecta.*

Y de nuevo en **Efesios 6:12** *Porque no tenemos lucha contra sangre y carne, sino contra principados, contra potestades, contra los gobernadores de las tinieblas de este siglo, contra huestes espirituales de maldad en las regiones celestes.*

Libro Edades De La Iglesia Capítulo 4 - La Iglesia De Esmirna P: 17 *Ahora, el Señor Dios Todopoderoso dice: "Yo sé." Allí está El andando en medio de Su pueblo. Allí está el Pastor Mayor del rebaño. Pero, ¿detiene El la persecución? ¿Refrena la tribulación? No, no lo hace. El simplemente dice: "Yo sé tu tribulación; de ninguna manera estoy negligente de tu sufrimiento." Esto aquí es una piedra de tropiezo para muchas personas. Igual que Israel, se ponen a pensar que si Dios verdaderamente los ama, "¿cómo puede Dios ser justo y amante si El se mantiene a un lado mirando el sufrimiento de Su pueblo?" Eso fue lo que preguntaron **en Malaquías 1: 1-3**: *Profecía de la palabra de Jehová contra Israel, por medio de Malaquías. Yo os he amado, dice Jehová; y dijisteis: ¿En qué nos amaste? ¿No era Esaú hermano de Jacob? dice Jehová. Y amé a Jacob, y a Esaú aborrecí, y convertí sus montes en desolación, y abandoné su heredad para los chacales del desierto. ¿Ve Ud.? Ellos no podían comprender el amor de Dios. Pensaban que en el amor no habría sufrimiento. Pensaban que el amor era como un niño bajo el cuidado de sus padres. Pero Dios dijo que Su amor era amor 'electivo'. La prueba de su amor es elección: Que sin importar lo que sucediera, Su amor sería probado fielmente por el hecho de que ellos fueron escogidos para salvación (porque Dios os ha escogido a salvación por medio de la santificación del Espíritu y la creencia de la Verdad). Puede ser que lo entregue a Ud. a la muerte como hizo con Pablo. Puede ser que lo entregue al sufrimiento como hizo con Job. Esa es**

Su prerrogativa, El es soberano. Pero todo es con un propósito. Si El no tuviera un propósito, entonces sería el autor de confusión en vez de paz. Su propósito es que después de que hayamos sufrido por un tiempo, seamos hecho perfectos, establecidos, fortalecidos y afirmados. Como dijo Job: "El nos atenderá" (Job 23:6). ¿Ve Ud.? El mismo sufrió. Aprendió la obediencia por medio de las cosas que sufrió. El, en efecto, fue hecho perfecto por las cosas que sufrió. Y aunque era Hijo, por lo que padeció aprendió la obediencia; y habiendo sido perfeccionado, vino a ser autor de eterna salvación para todos los que le obedecen. Hebreos 5:8-9 En lenguaje claro, el mismo carácter de Jesús fue perfeccionado por el sufrimiento, y según Pablo, El ha dejado para Su Iglesia una medida de sufrimiento para que ella también, por medio de su fe en Dios, mientras sufre por El, llegue a una estatura de perfección. ¿Por qué quería El esto? Hermanos míos, tened por sumo gozo cuando os halléis en diversas pruebas, sabiendo que la prueba de vuestra fe produce paciencia. Mas tenga la paciencia su obra completa, para que seáis perfectos y cabales, sin que os falte cosa alguna. Santiago 1:2-4

Libro Edades De La Iglesia Capítulo 4 - La Iglesia De Esmirna P: 18 *¿Por qué se queda El a un lado? La razón está en Romanos 8:17-18: Y si hijos, también herederos; herederos de Dios y coherederos con Cristo, si es que padecemos juntamente con él, para que juntamente con él seamos glorificados. Pues tengo por cierto que las aflicciones del tiempo presente no son comparables con la gloria venidera que en nosotros ha de manifestarse. Si no sufrimos con El, entonces no podremos reinar con El. Ud. tiene que sufrir para reinar. La razón de esto es simplemente que el carácter nunca se obtiene sin sufrimiento. Carácter es una victoria, no un don. Un hombre sin carácter no puede reinar porque el poder aparte del carácter es satánico. Pero poder con carácter es digno de reinar. Y siendo que El quiere que nosotros compartamos aun de Su trono de la misma manera en que El venció y se sentó en el trono de Su Padre, entonces nosotros tenemos que vencer para sentarnos con El. Y el sufrimiento temporal por el cual estamos pasando, no es digno de ser comparado con la excelsa gloria que será revelada en nosotros cuando El venga. ¡Oh, cuán grandes tesoros están almacenados para aquellos que están dispuestos a entrar a Su Reino por medio de mucha tribulación!*

Fíjense él dijo simplemente que el carácter nunca se obtiene sin sufrimiento, y el carácter es una victoria, no es un regalo. Eso significa que usted no es nacido con el carácter correcto. Usted no ha nacido perfeccionado. Se nace en el pecado y se viene al mundo hablando mentiras. Es por eso que el carácter debe venir a través del sufrimiento, y si tratamos de trabajar en el carácter de nuestros hijos sin sufrimiento, nuestros hijos nunca subirán ni una colina de frijoles.

Hermano Branham había aprendido de la manera más dura y perdió a su esposa y su pequeña hija por su desobediencia. Dios le dijo que vaya con la gente pentecostal, pero él amaba a su esposa tanto que él quería proteger a su esposa de los insultos de su suegra y se comprometió y nosotros sabemos lo que pasó. Él escuchó a su suegra en lugar de Dios y sufrió por ello.

Historia De Mi Vida 51-0415A P: 80 *Y allí, amigos, es donde empezó mi dolor. He escuchado a mi suegra en el lugar de Dios. El me estaba dando la oportunidad. Y allí este regalo hubiera sido manifestado desde hace tiempo, si yo sólo iba y hacer lo que Dios me había dicho que haga. Pero en lugar de eso, yo no quería que ella se enojara y no quería herir los sentimientos de nadie. Y permití que eso vaya así. Simplemente caminé... Simplemente dije: "Está bien, no vamos a ir." Y ahí mismo, empezaron las tristezas. Inmediatamente después de eso, mi padre murió. Mi hermano fue asesinado unas cuantas noches después de eso. Casi perdido yo mismo... He perdido a mi padre, mi hermano, mi esposa, mi bebé y mi cuñada, y casi mi propia vida dentro de seis meses*

de eso. Y así que empezó a ir abajo. Mi iglesia, muy cerca de todo ha ido abajo, hacia abajo, hacia abajo. Hope enferma.

Historia De Mi Vida 55-0626A P: 21 *Ahora, de aquí, escuchen. He escuchado a mi suegra en lugar de Dios, y abandonado la iglesia, y volví de nuevo con la gente Bautista. Enseguida, las plagas golpearon mi casa. Mi esposa se enfermó, mi padre murió en mi brazo, mi hermano fue asesinado. Y todo sucedió en apenas unos días. Una gran inundación golpeó el país y arrasó las casas. Mi esposa estaba en el hospital. Y yo estaba fuera en un rescate con mi barco. Y una noche en el agua, mi barco entró en la corriente, y se iba en una gran caída. No podía encender el motor, y levanté mis manos, y yo dije, "Oh, Dios, no dejes que me ahogue. No soy digno de vivir, pero pienso en mi esposa y mi bebé." Y he intentado de nuevo, y no iba a encender, y clamé de nuevo a Dios. Y entonces, justo antes de la caída, el motor se encendió, y llegué a la tierra.*

El apóstol Pablo aprendió de la manera más dura. Empezó la lucha contra Dios y ni siquiera a sabiendas de que estaba haciendo eso, por lo que sólo Dios lo arrojó fuera de su caballo alto y le dijo a Pablo que él tendría que sufrir muchas cosas por su nombre.

Hechos 9: 15 *El Señor le dijo: Ve, porque instrumento escogido me es éste, para llevar Mi nombre en presencia de los gentiles, y de reyes, y de los hijos de Israel; 16 porque yo le mostraré cuánto le es necesario padecer por Mi nombre. 17 Fue entonces Ananías y entró en la casa, y poniendo sobre él las manos, dijo: Hermano Saulo, el Señor Jesús, que se te apareció en el camino por donde venías, me ha enviado para que recibas la vista y seas lleno del Espíritu Santo. 16 porque yo le mostraré cuánto le es necesario padecer por Mi nombre.*

Entonces vemos que el sufrimiento es la manera de Dios de la formación de sus hijos, y cualquier persona que Dios utilice también debe sufrir porque esa es la manera de Dios para probar.

1 Pedro 4:12 *Amados, no os sorprendáis del fuego de prueba que os ha sobrevenido, como si alguna cosa extraña os aconteciese, 13 sino gozaos por cuanto sois participantes de los padecimientos de Cristo, para que también en la revelación de su gloria os gocéis con gran alegría. 14 Si sois vituperados por el nombre de Cristo, sois bienaventurados, porque el glorioso Espíritu de Dios reposa sobre vosotros. Ciertamente, de parte de ellos, él es blasfemado, pero por vosotros es glorificado. 15 Así que, ninguno de vosotros padezca como homicida, o ladrón, o malhechor, o por entremeterse en lo ajeno; 16 pero si alguno padece como cristiano, no se avergüence, sino glorifique a Dios por ello. 17 Porque es tiempo de que el juicio comience por la casa de Dios; y si primero comienza por nosotros, ¿cuál será el fin de aquellos que no obedecen al evangelio de Dios? 18 Y: Si el justo con dificultad se salva, ¿En dónde aparecerá el impío y el pecador? 19 De modo que los que padecen según la voluntad de Dios, encomienden sus almas al fiel Creador, y hagan el bien.*

Libro Edades De La Iglesia Capítulo 4 - La Iglesia De Esmirna P: 19 *"No os sorprendáis del fuego de prueba que os ha sobrevenido..." Eso es lo que dice Pedro. ¿Es extraño que Dios desee que desarrollemos un carácter como Cristo, que solamente viene a través del sufrimiento? No señor. Todos tenemos pruebas. Todos somos probados y corregidos como hijos. No hay ni uno que no pase por eso. La iglesia que no está sufriendo, y no está siendo probada, no lo tiene, no es de Dios. Hebreos 12:6 y 7 Porque el Señor al que ama, disciplina, y azota a todo el que recibe por hijo. Si soportáis la disciplina, Dios os trata como a hijos; porque ¿qué hijo es aquel a quien el padre no disciplina?*

Libro Edades De La Iglesia Capítulo 4 - La Iglesia De Laodicea P: 84 *"Vale más que vengas antes de que sea demasiado tarde," dice el Señor, "y de Mí compres oro refinado en fuego, y*

*entonces serás verdaderamente rico." ¿Estamos viendo el significado? Escúcheme: "Llegamos al mundo desnudos (físicamente), pero no saldremos del mundo desnudos (espiritualmente)." No señor, nos vamos a llevar algo, y lo que es ese algo, es todo lo que podemos llevar, ni más ni menos. Entonces nos conviene tomar mucho cuidado de llevarnos algo que nos haga justos ante Dios. ¿Qué nos llevaremos? **Hermano, nos llevaremos nuestro carácter.** ¿Ahora, qué clase de carácter se va a llevar Ud.? **¿Será como el de Aquel, Cuyo carácter fue formado por medio del sufrimiento en el horno ardiente de aflicción, o será un producto de la blandura de esta gente sin carácter de Laodicea?** La respuesta está con cada uno individualmente, porque en aquel día cada hombre cargará su propia carga.*

Cristo sufrió para llevarnos a Dios. Eso debería decirnos cómo Dios trabaja.

Y el sufrimiento que Cristo hizo en nuestro nombre hizo por un ejemplo para nosotros para que sepamos cuán importante es estar dispuestos a sufrir. **1 Pedro 2:19 Porque esto merece aprobación, si alguno a causa de la conciencia delante de Dios, sufre molestias padeciendo injustamente. 20 Pues ¿qué gloria es, si pecando sois abofeteados, y lo soportáis? Mas si haciendo lo bueno sufrís, y lo soportáis, esto ciertamente es aprobado delante de Dios. 21 Pues para esto fuisteis llamados; porque también Cristo padeció por nosotros, dejándonos ejemplo, para que sigáis sus pisadas;**

2 Timoteo 3: 12 Y también todos los que quieren vivir piadosamente en Cristo Jesús padecerán persecución; Todos los que viven piadosamente en Cristo Jesús, ¿qué? Habrán de sufrir persecución.

Pero a menos que vayamos a sufrir nunca reinaremos con Él. Eso es lo que Pablo nos enseñó.

2 Timoteo 2: 12 Si sufrimos, también reinaremos con él; Si le negáremos, él también nos negará.

Y únicamente recuerde, él no le permitirá ser puesto a prueba más allá de lo que están dispuestos a soportar. **1 Corintios 10: 13 No os ha sobrevenido ninguna tentación** (puesta a prueba o examen) **que no sea humana; pero fiel es Dios, que no os dejará ser tentados** (puesta a prueba) **más de lo que podéis resistir, sino que dará también juntamente con la tentación** (que lo coloca a prueba) **la salida, para que podáis soportar.** Ahora su palabra "salida" viene de una palabra griega que significa una manera de poner fin a la prueba o una forma de salir.

Romanos 8: 17 Y si hijos, también herederos; herederos de Dios y coherederos con Cristo, si es que padecemos juntamente con él, para que juntamente con él seamos glorificados. Las palabras "juntamente glorificados" vienen de una palabra griega sundoxazo del cual sabemos, la palabra "doxa" es la opinión, el avalúo y el juicio de Dios. Pero la palabra "sun" como un prefijo significa "en unión con", entonces vemos que hemos entrado en una unión de la misma mente a través de nuestro sufrimiento con él. Por lo tanto, si estamos dispuestos a sufrir por él, deberá también glorificarnos, lo que significa también que nos equipará con la misma mente que está en Cristo. Y eso sólo tiene sentido puesto que Él también nos dijo que Jesús se hizo perfecto de las cosas que sufrió. Por lo tanto, si hemos de ser hechos perfectos eso tiene que venir por medio del sufrimiento.

Ahora, yo no entiendo por qué los padres cristianos no ven a Dios nuestro Padre como modelo para ser padre. Esta generación de jóvenes son los más afeminados y femeninos en toda la historia de la humanidad porque los padres tomaron el consejo de un hombre sin Dios como Dr. Spock que les dijo que nunca deberían ser castigados ni disciplinados a sus hijos o el hijo crecerá con una baja autoestima. Y entonces tenemos una generación de hijos en sus treintas y cuarentas que nunca han crecido y no saben lo que significa ser responsables.

Romanos 8:18 *Pues tengo por cierto que las aflicciones del tiempo presente no son comparables con la gloria venidera que en nosotros ha de manifestarse.*

Miren Pablo nos está diciendo aquí los sufrimientos y las cosas que están pasando ahora mismo no son dignos de ser comparados con lo que se producen en ustedes. Esa es la razón porque la prueba de nuestra fe es más preciosa que el oro tratado en el fuego.

Eso es lo que Pedro dijo en **1 Pedro 1:7**, porque es para producir algo en ustedes. Nosotros nunca parecemos ser capaces de ver el sufrimiento y ver el resultado, pero ese es el propósito de nuestro sufrimiento.

1 Pedro 1:6 *En lo cual vosotros os alegráis, aunque ahora por un poco de tiempo, si es necesario, tengáis que ser afligidos en diversas pruebas, (lo que equivale poner a mucha prueba, Dios está probándole) 7 para que sometida a prueba vuestra fe, mucho más preciosa que el oro, el cual aunque perecedero se prueba con fuego, sea hallada en alabanza, gloria y honra cuando sea manifestado Jesucristo,*

Entonces vemos que Dios nos pone a prueba con el propósito de su aprobación. Eso es exactamente correcto.

1 Pedro 1:6-7 Traducción Wuest: *En ese tiempo van a estar constantemente gozosos con una alegría que se expresa en una alegría triunfante, aunque por poco tiempo en realidad por el cambio de tiempo si hay necesidad de eso, ustedes han sido hecho dolorosos en medio de muchos hijos de diferentes pruebas con el fin de que la aprobación de su fe, la fe que fue examinado por las pruebas con el fin de ser aprobado, que la aprobación es mucho más precioso la aprobación que el oro que perece, aunque oro para ser aprobado por el fuego de pruebas, puede ser descubierto tras su examen para obtener 1. Alabanza y 2. Honor y 3. Gloria al tiempo de la Revelación de Jesucristo.*

Fíjense, Wuest demuestra que no es el sufrimiento que es más precioso que el oro, sino la aprobación que es el resultado la cual es más precioso que el oro. No es el sufrimiento en sí, porque el sufrimiento no parece equipararse a nada. Y la mayoría de las personas no entienden que sin sufrimiento no hay carácter, y punto final. Esa es la Escritura. Si ustedes no permiten que sus hijos sufran entonces no van a desarrollar el carácter, y eso es Edén de Satanás.

Noten Pedro nos habla de la prueba de nuestra fe. ¡Así es como Dios desarrolla la imagen en nosotros! A través de las pruebas. Y esas pruebas son con el fin de aprobarle. Ustedes no hacen todo ese trabajo con la negativa sólo para lavarlo limpio. Ustedes hacen todo ese lavado para seguir el proceso con el fin de desarrollar la imagen que se encuentra en la negativa con el fin de ponerla en un hecho positivo. Ustedes son puestos a prueba a efectos de su aprobación. Y el resultado es producir en usted "la alabanza, el honor y la gloria".

Ahora eso no significa que ustedes tienen que sufrir en la forma como la mayoría de la gente piensa que se tiene que sufrir. Nosotros no creemos en hacer lo que las monjas hacían. Ellos se arrodillan sobre sus rodillas con un cable a través de ella mientras oran con el fin de sufrir. Ese tipo de auto infligido sufrimientos no es lo que construye el carácter. El sufrimiento es simplemente un proceso de disciplina sobre todo en la mente. El sufrimiento mental es mucho peor y a veces, es mucho más difícil que pasar por más dolor físico. Algunas personas tienen un alto umbral de dolor, y pueden tener más que otros, sino para poder permanecer con la Palabra de Dios y tomar lo que venga en su camino como consecuencia de esa posición, eso es lo que la mayoría de las personas no harán. Ser capaces de mantenerse por sí sola cuando todo el mundo va la dirección

opuesta toma más fuerza el carácter para salir sólo en el círculo y dejar que alguien le golpee en su cara.

El sufrimiento real de Dios está permitiendo su camino, y aprendiendo a salir de su camino, y eso es lo que construye carácter real.

Ahora, no sólo estamos hablando de sufrimiento por la causa de sufrimientos. Pero estamos hablando de ser moldeados por Dios para el sufrimiento a causa de nuestra fe. Esa es la prueba de su Fe. Dios le coloca en situaciones a causa de su fe para ver cómo va a utilizar su Fe. Recuerde Daniel en la guarida del León y los tres jóvenes hebreos en el horno ardiente. Todos ellos poseyeron la revelación de su hora y así Dios los probó. El Apocalipsis que posee es su Fe, y por tanto, con el fin de llegar a utilizarlo, y que lo haga, Dios permite la aflicción y el sufrimiento para llegar a su camino a causa de su parada por su fe.

De este modo, el sufrimiento no trae la fe, pero con la fe de este modo se sufre por ello. Ustedes ya poseen la Fe y eso le coloca en el lugar de tener que depender de su fe para ver a través de eso. Eso es exactamente lo que Sadrach, Mesach, y Abed-nego atravesaron, y Daniel y Moisés, Abraham y todos los profetas de Dios. Cada uno tenía que pasar por una prueba de Su Fe, Una prueba de Su Revelación. La prueba viene a causa de la Revelación y por tanto, que aprendieron a esperar a Dios y en su momento, cuando Dios trajo a su fe para probar una vez más, eso causó la Revelación para dinamizarla su propia fe. Su Fe es dada a usted para que lo utilice. Pero no puede usarlo para cualquier propósito. Tiene que ser de Dios y de su elección conforme a su tiempo. Pero créanme, Si Dios le ha dado una medida de Fe, entonces él seguramente pondrá a prueba su fe, asegurando así que es de utilidad para usted. Así que cuando usted entra a las pruebas de su fe, sólo deje y deje a Dios.

Luego depende de Él a ayudarlo a ejercer su Fe que Él le ha dado. **I Pedro 1: 7 - 9** *para que sometida a prueba vuestra fe (Apocalipsis), mucho más preciosa que el oro, el cual aunque perecedero se prueba con fuego, sea hallada en alabanza, gloria y honra cuando sea manifestado Jesucristo*, "Entonces vemos que tiene que haber una prueba o una examen de su fe, y el resultado de estas pruebas se producen realmente en usted. "La alabanza, el honor y la gloria". Entonces como dice Santiago, las pruebas, producirán Paciencia, y cuando se tiene paciencia tiene su obra perfecta, eso producirá una plena madurez hijo de Dios en la imagen misma del Padre así como lo fue Su primogénito. Recuerden, Jesús mismo, el primogénito de Dios, aprendió la obediencia a la Palabra de Dios por la las cosas que Él sufrió.

No cabe duda de que todos tenemos que ser probados, porque *cada hijo que viene a Dios debe ser probado*. Cada uno de los profetas fue juzgado y probado. Pero ellos han superado la prueba porque Cristo estaba en ellos. Y Cristo en ustedes es la esperanza de la gloria y la gloria es la doxa que es la mente de Dios en el creyente. Y esa es nuestra perfección. *Por un espíritu somos todos bautizados en un solo cuerpo* y luego teniendo la mente que estaba en Cristo en nosotros. ¿Qué más se puede pedir?

Miren, Dios dice *"cada hijo que viene a Dios debe ser juzgado y probado"*. Cristo en ustedes es la esperanza de la gloria y la gloria es la doxa que es la mente de Dios en el creyente. Y esa es su perfección, por un espíritu somos todos bautizados en un solo cuerpo y luego teniendo la mente que estaba en Cristo en nosotros. ¿Qué más se puede pedir? La prueba de nuestra Fe se supone que debe producir en nosotros **"Alabanza, Honor y Gloria"**, y que ha de venir a la aparición de Jesucristo. Fue entonces cuando la revelación de Cristo se ha hecho conocer.

Ahora, yo quiero que ustedes noten estas tres etapas por el que vamos de la aparición de Jesucristo. Pedro habla de "**Alabanza, Honor y Gloria**". Ahora, la primera etapa es la "alabanza", porque Pablo nos dijo en hebreos que las alabanzas que ofrecen es el fruto de nuestros labios dando alabanza a su nombre. Y de manera que nuestros pruebas producen "alabanza" en nosotros, que es dando de regreso a Dios Su propia Palabra. A medida que se pasan por las pruebas uno empieza a citar a Dios lo que Él dice en Su Palabra acerca de las pruebas y cómo Él prometió a no darle algo más grande a lo que Él le ha equipado para resistir. En otras palabras, cuando somos probados nosotros empezamos a devolver a Dios lo que Él dice acerca de lo que estamos pasando.

Luego, una vez que nuestras mentes están centradas sobre la Palabra de Dios, nuestros cuerpos Siguen y entran en sujeción a lo que estamos diciendo de la Palabra de Dios. Y la palabra "honor" fue traducido de la palabra griega time se pronuncia "teem-ay ". Y que significa "una valoración de que el precio es fijada, el precio en sí:" Así que primero empezamos a devolver a Dios su propia palabra en medio de nuestros pruebas y luego comenzamos al "valor" que la Palabra y de este modo valor lo que Dios valora, y finalmente recibimos la misma gloria o doxa de Dios que es Su misma opinión, su evaluó, y Su juicio.

Ahora, vemos que en el primer Éxodo Dios probó a Moisés y de hecho lo llevó al desierto por 40 años para obtener lo que Dios quería él antes que Dios le usara. Y en el segundo Éxodo Cristo fue puesto a prueba; *Él era el cordero que fue puesto a prueba antes de que pueda ser sacrificado. Y Él fue puesto a prueba ¿por qué? Satanás contra la Palabra. Cuando él golpeó a Eva, ella cayó; cuando golpeó a Moisés, él cayó, pero cuando él voló contra Cristo, y trató de citar las Escrituras a Él errado (uh-huh), encontró que ese no era Moisés. ¿Ven? Él fue puesto a prueba. Qué hizo... se dio la vuelta, él dijo, "Si tú eres el Hijo de Dios. Ahora me dijeron que haces milagros, y me dijeron que el Mesías hace esto. Ahora bien, si eso es así, tienes hambre, no has comido, convierta esto en pan... estas piedras en pan, y come.* **El único lugar provisto por Dios para la Adoración P: 69**

Hermano Branham dijo, *Jesús fue puesto a prueba para ver donde Él estaba parado, ven, probado en cada forma, probado como nosotros somos probados. Pero no se da a él en absoluto. ¡No, Señor! Ese era el Hijo de Dios.*

HECHOS 2:22 *Varones israelitas, oíd estas palabras: Jesús nazareno, varón aprobado por Dios entre vosotros con las maravillas, prodigios y señales que Dios hizo entre vosotros por medio de él, como vosotros mismos sabéis;* Entonces, si Jesús era un hombre que fue aprobado de Dios, entonces él tuvo que ser primero probado.

Ahora esto es a lo que yo quiero que nos centremos en esta noche, si Dios prueba a su propio Hijo, para probarle, ¿luego cada uno de nosotros no deberíamos ser tratados de igual manera?

SANTIAGO 1:12 *Bienaventurado el varón que soporta la tentación; porque cuando haya resistido la prueba, recibirá la corona de vida, que Dios ha prometido a los que le aman.*

I JUAN 4:1 *Amados, no creáis a todo espíritu, sino probad los espíritus si son de Dios; porque muchos falsos profetas han salido por el mundo.*

Por lo tanto, si estamos para probar todo espíritu entonces debemos probar nuestro propio espíritu para ver si podemos estar en la fe. Eso es lo que dice Pablo en **2 Corintios 13: 5** *Examinaos a vosotros mismos si estáis en la fe; probaos a vosotros mismos. ¿O no os conocéis a vosotros mismos, que Jesucristo está en vosotros, a menos que estéis reprobados?* ¿Y cómo usted se prueba así mismo? Dese Ud. mismo la prueba de la palabra. Ustedes saben siempre estamos tan

preocupados por los demás, pero qué es lo que tiene que ver los demás si su vida es agradable a Dios o no. Aleje sus ojos fuera de todos los demás y mire el suyo.

Gálatas 6:4 *Así que, cada uno someta a prueba su propia obra, y entonces tendrá motivo de gloriarse sólo respecto de sí mismo, y no en otro;*

I CORINTIOS 11:19 *Porque es preciso que entre vosotros haya disensiones, para que se hagan manifiestos entre vosotros los que son aprobados.*

I Tesalonicenses 5:21 *Examinadlo todo; retened lo bueno.*

ROMANOS 12:2 *No os conforméis a este siglo, sino transformaos por medio de la renovación de vuestro entendimiento, para que comprobéis cuál sea la buena voluntad de Dios, agradable y perfecta.*

Por tanto, nuestra transformación que viene de la renovación de nuestras mentes es para demostrar la perfecta voluntad de Dios.

II Corintios 13:5 *Examinaos a vosotros mismos si estáis en la fe; probaos a vosotros mismos. ¿O no os conocéis a vosotros mismos, que Jesucristo está en vosotros, a menos que estéis reprobados?*

I CORINTIOS 3:13 *la obra de cada uno se hará manifiesta; porque el día la declarará, pues por el fuego será revelada; y la obra de cada uno cuál sea, el fuego la probará.*

Oremos, Amado Padre te damos las gracias por tu plan y el proceso de la formación de los Hijos porque tenemos pruebas de evidencia irrefutables que tu camino obra, y tu camino no es nuestro camino, pero tu camino es mucho más grande a nuestra camino, y te pedimos que nos ayudes a comprender tu camino porque sabemos que " *Y sabemos que a los que aman a Dios, todas las cosas les ayudan a bien, esto es, a los que conforme a su propósito son llamados.*" En el nombre de Jesús oramos, ¡Amen!

Hno. Mario Nina O. Septiembre de 2008 – La Paz Bolivia
E mail: marionina357@yahoo.com